



令和 6年 6月10日
御前崎市立白羽保育園

紫陽花が咲き始め、雨も降れば更にしっとりとした気分を演出してくれる季節がやってきました。

入園、進級から2カ月が経ち、新しい保育室、新しい担任、新しい生活に慣れてきて、それぞれの歳児なりに、子どもたちが自分から動き出し、遊び出すようになってきました。

夏を思わせるような暑い日には 泥んこ遊びや、水遊び。子どもたちの大好きな遊びです。思いっきり遊べるのは子どもならではの、またこの時期ならではのです。自然と笑顔になり、自然と笑い声が聞こえてきます。

お家の方には洗濯でお世話をおかけしていますが、汚れも気にせず、思いっきり遊ばせてくださりありがとうございます。



日によって天気や気温が大きく変わることがありますので、体調管理には十分気をつけていきたいと思っております。これから梅雨の季節になると室内の遊びが多くなることが予想されますが、雨の日も楽しく過ごせるよう配慮していきたいと思っております。

【0歳児】保育室や先生に慣れてくると、表情が緩み、指差しや声が出るようになりました。

今は見るものすべてに興味がいっぱいです。

【1歳児】給食をもりもり食べて元気いっぱいのおひる組さん。ブランコに乗ったり砂場で遊んだり、自分の行きたいところへ向かってどんどん動いています。

【2歳児】登園するなりすぐに戸外で遊んでいるうさぎ組さん。この頃は、友達のやっていることが気になるようで、真似してみたり同じものが欲しくなったりしているようです。

【3歳児】先生と一緒に、砂場で大きな山を作ったり、ごちそうを作ったりしています。水で遊ぶのも大好きで毎日のように着替えをしています。「見てみて」がいっぱいのりす組さんです。

【4歳児】色水を作ったり、泡で遊んだり、自分のやりたいことを存分に楽しむきりん組さん。集中していると黙々と遊んでいる姿もあります。

【5歳児】自分で育てている野菜が大きくなってきました。動物に食べられないようにと「かかし」が立っています。自分たちで生活の場を考えたり整えたりしています。さすがらいおん組さんです。

6月15日(土)は、**教育講演会**です。

静岡県人づくり推進員：市川頼子さんと共に **子育ての悩みや迷いをみんなで解決していきましょう。**

10時からホールにて行います。是非ご参加ください。

尚、幼児部のお子さんは 9時より参観会を実施いたします。お待ちしております。